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高崎経済大学同窓会広島支部第7号

支部長挨拶

春たけなわの候、ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。
平素は、広島支部同窓会活動にご尽力をいただき感謝申し上げます。
昨年10月の広島支部総会では、大変お世話になり厚く御礼申し上げます。
又、本年2月には、「先輩に会いに行こう」企画が、広島でも開催され、母校より、6名の学生が
来広され、社会人としての心構え等を、大学の先輩より直接聞く機会が催されました。
学生さんからは、温かいお礼の言葉等賜り、有意義な就職相談会となりました。
これからの彼らの人生が幸多きことを願っております。
広島支部会員の皆様におれましても、引き続きご指導賜りたく存じております。
よろしくお願いいたします。
　
2024年4月吉日　　　　　　　　広島支部長　木村祭氏

主な行事・活動及び予定

令和6年度
7月　　福山地区懇親会（岡山地区合同開催）
8～9月 山口地区懇親会
10月　 支部総会
1月　　ひろしま男子駅伝応援（with群馬県人会）

令和5年度支部総会開催報告

令和5年10月21日、グランドインテリジェント

ホテルにて開催されました。

大学から市川理事長、谷村同窓会会長、椎名副会長

のご臨席を賜り、その他にも、川原畑関西三扇会

会長、石田東海三扇会会長、松下徳島榛名会副会長

等沢山の方にご出席いただき、楽しい時間とさせて

いただきました。

皆様、お忙しいところありがとうございました。
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先輩に会いに行こう（就職相談会　in　hiroshima）報告

令和6年2月10、11日にグランドインテリ

ジェントホテルにて「先輩に会いに行こう」

が開催されました。

各界で活躍されている高経OBと優秀な学生

が集い、高度な議論が展開されていました。

小川副支部長のコメント

まだ1年.2年生なのに、就職のことを考えてい
る真面目さに、びっくりしました‼
また、同窓生も、銀行、証券、
商社など細かく説明して頂き、学生
からの質問にも、丁寧に答えて
くださり、とてもいい会だったと思いました

上野副支部長のコメント

先輩に会いに行こう!の件ですが、初めての企画でしたが、
皆様には多々ご苦労を、おかけしました。ことを、感謝
申し上げます。久しぶりに、現役の学生さんとの対話
を重ねましたが、ずいぶん私達の、学生時代と変わった
と思いました。真面目で頭が良い方々だな!私がいい
加減な生き方をしてきたか?反省です。
　上野より

大久保さんのコメント

お世話になっております。高崎経済大学地域政策学部　
地域政策学科2年　大久保　颯と申します。

広島での就職相談会の感想としましては、私が今まで
知らなかった職種を、学ぶことに加えて、
起業をするという選択肢を知ることができ、
私が大学を卒業した後に、どのような進路に進みたい
のか、改めて考えるきっかけになりました。

☆広島支部応援者☆
木村会長
小川副会長
上野副会長
山中事務局長
南原さん
岩田さん
鹿紫雲さん
永井

京都、岡山、山口から参加されたOBの方も含めて、連休のなか、ありがとうございました！
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日時　10月19日　16：00～

場所　メルパルク広島

広島市中区基町6-36 【TEL】 082-222-8501（代） 【FAX】 082-222-7995

令和6年度　広島支部総会開催について

福山地区懇親会開催について

7月の開催予定です。

日時、場所は未定。

岡山地区との合同開催となります。

ひろしま男子駅伝　群馬チーム応援

本年度（23年10月～24年10月）の活動報告を

させていただきます。

令和6年1月21日に開催されたひろしま男子駅伝にて

群馬チームを応援しました。

懇親会の様子です。

 ☆結果☆

1位　長野

2位　埼玉

3位　千葉

・・

14位　広島

15位　群馬

☆編集後記☆

同窓会だよりを制作するにあたり、この1年を思い返しましたが、意外と内容が濃いものでした。

これも一人一人の協力あってこそだと思います。ありがとうございました！次の1年もよろしく

御願いいたします！　永井

☆発刊者　事務局長　山中

　　　　　幹事　　　永井 3


